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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Heßloch am 20. August 2008

Förderung von Streuobstwiesen (SPD)

Antrag der SPD Fraktion

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten mitzuteilen, ob mit 
interessierten Bürgern noch Verträge über die Pflege von Streuobstwiesen abgeschlossen 
werden.
Es wird um Information gebeten, wie viel Verträge es gibt, wie viel Fläche in ha gefördert 
wird und was die Stadt pro Baum/ ha zahlt.
Sollte es keine Förderung über Pflegeverträge mehr geben, wird um Mitteilung der 
angefragten Zahlen aus den letzten  Haushaltsjahren gebeten, in denen noch 
Streuobstwiesen über Pflegeverträge gefördert wurden.

Begründung: 

Im Zusammenhang mit der Pflege und Erneuerung der Streuobstwiesen rund um Hessloch 
möchte der Ortsbeirat eine fundierte Auskunft, um über weitere Schritte zu beraten.

Protokollnotiz Nr. 0032 

Der Tagesordnungspunkt wurde abgesetzt.

Verteiler:

1005 z.d.A.

Müller
Ortsvorsteher
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